

Garde un éclat que rien ne peut ternir.
 Il est trop haut pour qu'un nain le salisse. . . .
 Un verre, amis ! buvons à l'avenir !

A la douleur lâche est celui qui cède :
 Jamais l'espoir ne se doit abliquer.
 Pour tous les maux le ciel fit un remède ;
 A nous le soin de savoir l'appliquer.
 Que d'immortels, dynastie et loi, meurent !
 Que d'éternels nous avons vu finir !
 L'Homme s'en va, les Nations demeurent. . . .
 Un verre, amis ! buvons à l'avenir !

LE FANTASQUE,

QUÉBEC, 6 AVRIL, 1840.

Causeries, Cancans, Nouvelles et Rumours.

— Monsieur Chs. Mondelet eut le 16 une entrevue avec le Gouverneur Général. Aussitôt, Son Excellence accourut à lui et lui dit :—Vous avez prédit juste, ces hommes (parlant de Beausoleil et autres) ont été acquittés ; pourtant les dépositions étaient fortes.—Cela peut-être, aurait dit Mondelet, mais il fallait entendre l'autre côté de la question.—C'est vrai, répliqua le Gouverneur, vous en avez tiré bon parti ou plutôt vous en avez fait une bonne cause.

— Le Gouverneur disait il y a quelques jours à l'hon. Debartzch qu'il désirait voir plus de Canadiens.—Oh ! comment voulez-vous, dit celui-ci, ils n'osent venir, on les reçoit trop mal ; Mr. Malhiot a été tellement vexé par quelques employés qu'il s'en est allé très-mécontent. Mr. Thompson trés-surpris a chargé Debartzch de faire ses excuses et l'on ajoute que l'un des secrétaires a dû écrire une lettre d'apologie à Mr. Malhiot.

— Lundi, 23 mars, il y eut chez le gouverneur une soirée très-ennuyeuse. Il n'y avait qu'un petit nombre de convives et chacun d'eux bâillait. Le seul amusement que donna l'amphitriton à ses hôtes fut l'exhibition de quelques caricatures anglaises contre les ministres. Celle dont il parut le plus fier représente Melbourne sous la forme d'un cheval levant ce que vous savez, et jetant d'une ruade Mr. Thomson de l'autre côté d'un ruisseau.

— La pétition anti-unionnaire ne marche que d'une patte dans le district de Montréal. Lafontaine qui en était le principal moteur s'est singulièrement refroidi là-dessus depuis quelque tems. On attribue cela à une conversation dans laquelle le Gouverneur lui aurait dit que toutes démarches opposées à